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Bericht Antidopingbeauftragter 2022 
 
Mein erstes Jahr als Antidopingbeauftragter als Nachfolger von Stefan Rosiejak ist ohne 
Aufregungen vorbeigegangen. 

Die Einschränkungen die COVID-19 mit sich brachte, sowie zwei eigene Infektionen 
mitgebracht von Veranstaltungen mögen dazu beigetragen haben. 

Vereinzelt an mich herangetragene Fragen zu Verhaltensweisen und Informationen über 
Medikamente konnten allesamt beantwortet werden. 

Die Teilnahme an der Projektgruppe der NADA-Leitfaden zur Errichtung einer Stelle für 
Antidopingbeauftragte ist weitgehend abgeschlossen, der Abschlussbericht liegt allerdings 
noch nicht vor. 

Änderungen für den Verband ergeben sich daraus nicht. 

Bocholt, im November 2022 

Dierk Brandewinder 

Antidopingbeauftragter 


